



独立行政法人
国立病院機構 **さいがた 医療センター**
National Hospital Organization Saigata Medical Center



さいがた医療センター 療育指導室紹介

療育指導室

現在、児童指導員2名と保育士7名が配置されています。皆さんの機能や特性に合わせて活動を計画し、生活の中で楽しみを見つけていただけるよう様々な取り組みを行っています。また、他職種と連携して環境調整や応用行動分析を用いてQOLの向上に努めています。

東1・東2病棟

東1病棟(40床)

入院患者様の半数が「動く重症児者」と言われ、強度行動障害を有する方々を対象とした病棟です。

東2病棟(40床)

重度知的障がいと肢体不自由を重複し、呼吸器管理や吸引などの医療処置、日常生活援助全般を必要とする方々を対象とした病棟です。

集団療育

病棟ホールにて、毎月の誕生会や朝の会を集団で行っています。

グループ療育

療育棟にて少人数で、ムーブメントやスヌーズレン、院内ミニ遠足等を行っています。

個別療育

個々の特性に合わせて、得意な事を大切に計画しています。

院外バス遠足

上越市の福祉バス等リフト付きの車を利用し、少人数での外出を実施しています。

季節行事

季節感のある行事を通してさまざまな事を体験していただいています。今回は、2023年に取り組みました、『夏フェス』『秋フェス』を紹介いたします。内容は毎年変わりますが、皆さんで準備し、体験でき、楽しんでいただける内容を計画しています。



皆さんの得意な作業で制作中！



グリーンフェス さ・い・が・たサファリパーク

動物に絵具を塗ったりクレヨンで模様を描いたり、折り紙を貼ったりなど、表現はいろいろ・・・それぞれ得意な方法で動物を制作しました。手作りの動物たちが療育棟に大集合！！大きな動物たちの迫力は満点！鳥やゾウの鳴声も響く、本物さながらのさ・い・が・たサファリパーク見学ツアーをわくわく、ドキドキしながら楽しみました。



病棟へも動物達が出張し、迫力のある動物達に皆さん、びっくり！！



ゾウの鼻が動くんです!!

祭

わっしょい秋まつり

2023年秋、療育棟はお祭り一色でした。
地元のお祭りを楽しもう！という事で直江津の
“おせんまい”をイメージして皆さんで準備してきました。
屋台は、おめんや・金魚すくい・射的。お神輿を
担いだ後は、花火の映写でお祭りを締めくくりました。



院長先生、看護部長も飛び入り参加で、は〜い、チーズ!!

2023/11/07



米俵を担いで力持ちですね。🌟



病棟にもおじゃまして、ワッショイ!よいやさ〜!!



射的!!



2023/11/07

